

14ème législature

Question N° : 102646	De Mme Françoise Dumas (Socialiste, écologiste et républicain - Gard)	Question écrite
Ministère interrogé > Commerce, artisanat, consommation et économie sociale et solidaire		Ministère attributaire > Économie
Rubrique > politique sociale	Tête d'analyse > personnes défavorisées	Analyse > épiceries sociales et solidaires. perspectives.
Question publiée au JO le : 14/02/2017 Date de changement d'attribution : 18/05/2017 Question retirée le : 20/06/2017 (fin de mandat)		

Texte de la question

Mme Françoise Dumas attire l'attention de Mme la secrétaire d'État, auprès du ministre de l'économie et des finances, chargée du commerce, de l'artisanat, de la consommation et de l'économie sociale et solidaire sur les programmes d'aide aux plus démunis concernant l'aide alimentaire. Aujourd'hui, les épiceries sociales et solidaires se trouvent dans une situation préoccupante. Le constat est alarmant, un manque crucial de produits alimentaires est à signaler, ce qui les met en difficulté. Et ce, malgré l'appui et le soutien sans faille de la Banque alimentaire qui ne peut nous distribuer les produits dits FEAD. Contrainte d'acheter des produits qu'elles vendent, à des grandes surfaces, ce processus entraîne un certain désarroi et un coût supplémentaire pour les épiceries sociales et solidaires. Aussi, elle souhaiterait savoir l'avancement du dossier sur l'approvisionnement de produits de substitution CNES aux produits Europe.